établi ce patronage, commenceront à y fonctionner sous la direction des religieux de Saint-Vincent de Paul. Monseigneur l'Administrateur a très bien montré, dans une éloquente allocution, combien cette institution était nécessaire dans cette partie de la ville.

- Au cours de la même après-midi, à la Basilique, avait lieu la bénédiction d'une cloche destinée à la paroisse de Sainte-Catherine (Portneuf), dont l'église a été incendiée il y a quelques semaines. Mgr Faguy, curé de la Basilique, a fait la cérémonie de la bénédiction, en présence d'un grand concours de fidèles. M. l'abbé Jolicœur, curé de Sainte-Catherine, adressa aux assistants une délicate allocution de circonstance.
- Lundi soir, S. G. Mgr l'Administrateur a présidé au salut solennel qui eut lieu, dans la chapelle du Séminaire, à l'occasion de la fête de saint Thomas d'Aquin. Auparavant, Sa Grandeur avait adressé aux élèves du Grand et du Petit Séminaire, qui remplissaient la chapelle, un sermon sur le héros du jour et les leçons qui se dégagent de sa vie sainte.
- Ces dimanches-ci, à la Basilique, les sermons du carême sont prêchés par le R. P. Courbon, des Missionnaires du Sacré-Cœur.

La nouvelle châsse monumentale du chef de sainte Agnès

L'an dernier, S. S. Pie X a placé, de ses mains, dans une châsse monumentale d'argent, le chef de sainte Agnès, si heureusement retrouvé naguère L'insigne relique pourra ainsi être désormais exposée à la vénération publique, le 21 janvier, dans l'église Sainte-Agnès de la place Navone.

C'est à la munificence de S. E. le cardinal Rampolla qu'est due la châsse; elle est ornée de motifs empruntés à l'art des catacombes, et flanquée des effigies des grands écrivains ecclésiastiques, saint Ambroise, saint Damase, saint Prudence, saint Jérôme, qui ont spécialement célébré l'illustre martyre romaine.

Le chef de sainte Agnès avait été tiré du sanctuaire-tom-